

Résultats des jeunes vététistes, le dernier cyclo-cross



C'est sur le site du WamPark aux Roches de Condrieu que se déroulait ce dimanche 28 janvier le dernier cyclo-cross de la région.

Trois jeunes licenciés ont fait le trajet pour clôturer cette saison avec toute leur motivation.

Tous partis dans les dernières lignes, en U9 Sohan Patonnier remonte

jusqu'à la 4^e, place en U11 Louka Patonnier accède à la 3^e marche du podium et Théo Véronèse se classe quant à lui 6^e. Une belle performance pour nos jeunes cyclo crossmen, il faut dire que pour cette dernière rencontre nos jeunes avaient fort à faire avec des coureurs du Rhône.